



► Micro-ordinateurs

Faits importants sur le marché

L'équipement

- En 1985, la France a lancé « Informatique pour tous », un programme d'éducation qui a porté ses fruits et permis à de nombreuses firmes françaises d'obtenir des contrats.
- Grosses compagnies avec budgets d'exploitation très importants (entreprises concentrées sur Paris; importantes compagnies françaises, multinationales et gouvernement).
- Petites compagnies avec budgets d'exploitation moindres (entreprises disséminées un peu partout dans l'hexagone; commerçants et professionnels).

Les logiciels et les progiciels

- Demande en général importante.
- Grosses compagnies s'en tiennent aux progiciels connus et à leur mise à jour.
- Intérêt marqué en général pour les logiciels et leurs applications novatrices.

- La plupart des logiciels sont disponibles en français.
- Depuis 1986, les programmes bon marché destinés aux entreprises sont en grande demande (versions modifiées des programmes connus).

Les réseaux

- Potentiel de débouchés pour les réseaux (en raison de l'absence de systèmes de traitement de texte et de l'attrait qu'exercent les ordinateurs personnels et les communications en général).
- Les réseaux ne sont pas encore communément acceptés.

Ouvrages

Il est possible de se procurer les rapports suivants sur demande :

- *L'expérience de compagnies canadiennes en France*
- *Aperçu du marché des ordinateurs personnels en France*
- *Créneaux (CAO/FAO, édition électronique individuelle)*
- *Aperçu des principaux concurrents (équipement)*
- *Aperçu des principaux grossistes (logiciels)*
- *Aperçu des principaux revendeurs (ordinateurs personnels)*
- *Aperçu des principaux distributeurs de périphériques*
- *Description du programme « Informatique pour tous »*

Renseignements supplémentaires :

Communiquer avec Susan E. Harper, agent responsable de ce secteur, Ambassade du Canada, Paris (France); tél. : (011.33.1) 47.23.01.01.